

La Prensa de Los Angeles

Octubre 5, 1978. p. 1.

Ignacio Novo Quedará Fuera del Caso Letelier

Lennox, Ca.- En informe recibido por nuestro columnista José Antonio Buergo desde la cárcel de New York donde se encuentra actualmente Guillermo Novo Sampol y Alvin Ross en espera del juicio que se efectuará en Enero del próximo año, este último, Alvin Ross, manifiesta que en los próximos días sacarán del caso

“Letelier” a Ignacio Novo, actualmente en libertad bajo fianza. Ignacio solo mantiene la acusación de mentir ante un gran jurado, motivo éste que las autoridades optaran por dejarlo fuera del juicio, quedando solo en prisión, referente a este caso, los compatriotas Guillermo Novo Sampol y Alvin Ross.